
Thankyou for the wonderful timeジェシカ先生ありがとうございました
　英語指導助手のジェシカ・ハーヴィ先生が、任期を終え 7 月で国見町を離れることとなりました。
　ジェシカ先生は、平成 29 年 8 月から 4 年間、子どもたちに英語の楽しさや素晴らしさを教えてく
れました。ジェシカ先生は故郷のニュージーランドに帰国しますが、国見町で体験し感じたことを多
くの人に伝えてもらいたいと思います。ジェシカ先生、4 年間ありがとうございました。

国見町の皆さまへ国見町の皆さまへ
　4 年間大変お世話になりました。初めて国見町に　4 年間大変お世話になりました。初めて国見町に
ついた時自然の豊かさに感動して、とても良い町だついた時自然の豊かさに感動して、とても良い町だ
なと最初から思いました。桃を食べきれないほど多なと最初から思いました。桃を食べきれないほど多
くいただいて、国見町の人たちのやさしさも知るこくいただいて、国見町の人たちのやさしさも知るこ
とができました。最初は、1 年間か 2 年間ぐらいいとができました。最初は、1 年間か 2 年間ぐらいい
るつもりでしたが、なんと 4 年間になり、皆さんのるつもりでしたが、なんと 4 年間になり、皆さんの
やさしさや国見町の美しさのおかげで、大変素晴らやさしさや国見町の美しさのおかげで、大変素晴ら
しい経験ができました。しい経験ができました。
　3 人家族で来たので色々不安でしたが、すぐ慣れ　3 人家族で来たので色々不安でしたが、すぐ慣れ
て国見町が MY HOME のようになりました。皆さんて国見町が MY HOME のようになりました。皆さん
のおかげです。心から感謝しております。4 年間はのおかげです。心から感謝しております。4 年間は
本当にあっという間に過ぎてしまいました。本当にあっという間に過ぎてしまいました。
　ニュージーランドに帰ったら大学院に入って、先　ニュージーランドに帰ったら大学院に入って、先
生 の 免 許 が 含 ま れ て い る Masters of Teaching & 生 の 免 許 が 含 ま れ て い る Masters of Teaching & 
Learning を勉強するつもりです。ニュージーランドLearning を勉強するつもりです。ニュージーランド
の高校で「国語」＜英語＞の先生として働きたいとの高校で「国語」＜英語＞の先生として働きたいと
思っています。もちろん日本語も教えたい！思っています。もちろん日本語も教えたい！
　生徒たちの成長を見ながら英語を教えたり、一緒　生徒たちの成長を見ながら英語を教えたり、一緒
に遊んだりすることができて、光栄に思っています。に遊んだりすることができて、光栄に思っています。
国見町でできた思い出をいつまでも大切な宝物とし国見町でできた思い出をいつまでも大切な宝物とし
て大事にします。皆さんのことや親切さを一生忘れて大事にします。皆さんのことや親切さを一生忘れ
ません。国見町の子どもたちの英語はとても上手でません。国見町の子どもたちの英語はとても上手で
感動しています。これからも頑張ってね！夢がかな感動しています。これからも頑張ってね！夢がかな
うように祈っています。うように祈っています。
　 大 好 き な 皆 さ ん と 国 見 町。 大 変 さ み し く な り ま　 大 好 き な 皆 さ ん と 国 見 町。 大 変 さ み し く な り ま
す。機会があったら是非ニュージーランドにいらっす。機会があったら是非ニュージーランドにいらっ
しゃってください。未来にまた日本に戻りたいので、しゃってください。未来にまた日本に戻りたいので、
また会いましょう！素晴らしい経験を心から感謝しまた会いましょう！素晴らしい経験を心から感謝し
ております。国見町の皆さん、4 年間大変ありがとております。国見町の皆さん、4 年間大変ありがと
うございました。Thank you very much!うございました。Thank you very much!
　　　　　　　　　　　　　　　　　　See you ...　　　　　　　　　　　　　　　　　　See you ...
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【企画調整課地域振興係　☎ 585-2967】
【あつかし歴史館　　　　☎ 585-4520】

国見町は、千年以上育まれてきた国見の歴史・伝統・文化をこれから百
年後に伝えていくため、これらを生かした「歴史まちづくり」を進めて
います。このコーナーでは町や地域が行っている取り組みについて、毎
月お伝えしています。

地域振興係の大竹由樹の報告でした。

　「それではまいります。」「３，２，１どうぞ！…」あつ

かし千年公園落成式典において、司会の案内により公園

内がライトアップされ、花火が打ち上げられました。「や

っと終わった…」式典の終了を迎え感無量でした。阿津

賀志山防塁と蓮池のライトアップという美しい光景に、

落成式の来賓・一般客問わず多くの人たちが楽しそうに

写真撮影に没頭していた光景が嬉しく思いました。

　翌日もライトアップの予定でしたが、日中は雨模様で

荒れた天候でした。幸運にも夕方には雨が止んできまし

たが、集客はあまり見込めないと思っていました。悲観

的な思惑で夜のあつかし千年公園へ向かうと…「めちゃ

めちゃ混んでる‼」自分が想定していたよりもはるかに

上回る来場者がいたのです。コロナ禍で外出自粛をして

いる人たちがうっぷんを晴らすかのように、次から次へ

写真を撮りに来場し、駐車場も満杯になっていました。

　国見町には、お城のような一見華やかに感じる文化財

はありません。しかし、今回は地元町内会や地権者及び

（一社）二重堀サポートネットワークにご協力をいただ

きながら、民間団体と国見町（行政）が一心同体となっ

て進めてきた新しい形の文化財活用です。

　「国見にはこれだけ誇れる歴史的資源がある！」現存

する文化財資源をどのようにＰＲしていくのか…、われ

われに残された課題が見え隠れしていました。

初 夏 の 夜 空 に 光 で 照 ら さ れ た 防 塁 と 蓮 池
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源頼朝軍による防塁突破の痕跡を探る…源頼朝軍による防塁突破の痕跡を探る…
奥州合戦の歴史解明に挑んだ阿津賀志山防塁発掘調査‼奥州合戦の歴史解明に挑んだ阿津賀志山防塁発掘調査‼

地域振興係の安田稔が報告します。

　町では、国史跡「阿津賀志山防塁」の整備を進めるため発掘調査事業
を継続的に実施しています。今年度も、第 26 次発掘調査として６月の
１か月間実施しました。
　今回の調査である東・西国見地区は、古代の東山道と防塁が交差する
地点を含んでおり、奥州合戦における頼朝の進軍において、防塁突破地
点と予想された地区でもあります。突破に際しては、工作隊による防塁
の切り崩しと埋め立てが行われたとの記録があり、今回の調査ではその
痕跡調査も目的の一つとしました。

　調査の結果、2 か所で防塁の外堀と考える遺構が検出されまし
たが、一部後世の国見石採掘により改変されている様子が確認さ
れました。また、外堀は鋭角の逆三角形（深さ約２ｍ）となって
おり、防御に優れた構築であることを再確認しました。
　残念ながら頼朝軍の破壊工作作業の痕跡を見つけることはでき
ませんでしたが、現在平坦な地形となっている部分にも堀跡がし
っかりと残っており、防塁が途切れることなく続いていることを
確認することができました。

第 2 6 次 発 掘 調 査 地 区

発 掘 調 査 の 作 業 状 況

　あつかし千年公園落成式を終えて…


